

# Bilaturahmi Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Kecamatan Cibatu, Meningkatkan Komunikasi dan Keamanan Bersama Masyarakat

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID](http://PURWAKARTA.DEMOKRAT.CO.ID)

Sep 5, 2024 - 13:31



PURWAKARTA - Berbagai cara untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Kecamatan Cibatu menggelar kunjungan silaturahmi ke berbagai desa di wilayah Kecamatan

Cibatu. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan komunikasi dan kerjasama dalam menjaga keamanan serta ketertiban.

Kunjungan ini melibatkan Bhabinkamtibmas dari Polsek Cibatu dan Babinsa dari Pos Koramil Cibatu. Mereka mendatangi beberapa titik di desa-desa, bertemu dengan warga, dan mengadakan diskusi mengenai isu-isu keamanan lokal serta program-program yang bisa membantu masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

"Silaturahmi ini bertujuan untuk mendengarkan langsung aspirasi dari masyarakat serta memberikan informasi terkait upaya-upaya yang dapat dilakukan bersama untuk menjaga keamanan lingkungan," ujar AKP Feri Kurniawan Kapolsek Cibatu, Kamis (05/09/2024). Ia menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk komitmen Polri dalam mendekatkan diri kepada masyarakat serta meningkatkan partisipasi aktif mereka dalam menjaga keamanan.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa membagikan berbagai informasi terkait cara-cara meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan, serta pentingnya kerja sama antara warga dengan aparat keamanan. Mereka juga membahas beberapa rencana dan program yang direncanakan untuk meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat setempat.

Warga Kecamatan Cibatu menyambut positif kegiatan ini. Banyak dari mereka mengungkapkan apresiasi dan harapan agar kegiatan seperti ini dapat dilakukan secara rutin untuk menjaga komunikasi yang baik antara masyarakat dengan aparat.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat Kecamatan Cibatu dapat semakin harmonis, serta tingkat keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut dapat terus meningkat.